
            

   

 

 

Verbale di Assemblea Ordinaria del 09/11/2013 

 

L’anno 2013, il giorno 09, del mese di Novembre , alle ore 14,00, presso L’Hotel Datini di Prato, si è riunita l’Assemblea 

ordinaria dei soci dell’Associazione MALACHIA. 

Assume la presidenza dell’Assemblea, ai sensi dell’Art. 6 del vigente statuto sociale il Sig. Domenico Ramazzotti, verbalizza il 

Sig. G. Praloran 

Il Presidente constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso mandato ai Soci così come previsto 

dall’art. 6 dello statuto contenente il seguente o.d.g.: 

1. Rinnovo sito e nuovo Forum. 

2. Rinnovo cariche sociali.  

3. Quote associative. 

4. Notiziario e articoli.  

5. Cooperazione con altre Associazioni. 

6. Varie ed eventuali. 

che sono presenti n. 8 soci + 4 per delega,totale 12 soci, dichiara che essa deve ritenersi regolarmente costituita nel rispetto 
dello Statuto Sociale per la validità dell’assemblea di prima (od eventualmente seconda) convocazione per discutere e 
deliberare. 
 

1. Primo punto all’ordine del giorno: Rinnovo sito e nuovo Forum. 
 

Il Presidente ha illustrato le fasi dei lavori per il nuovo sito e forum che sarà in linea con le nuove specifiche richieste 

dalla rete telematica.Al momento si sta testando l’ingresso delle visite,in quanto il raggiungimento di un  target di 

quest’ultime,porterebbe all’abbattimento delle spese.Nel nuovo Forum verranno eletti moderatori di sezione,ai quali 

spetterà il compito di rimodellare la sezione affidata con il vecchio forum,dato che non sarà possibile trasferire le 

vecchie discussioni.Dopo discussione in merito, i Soci deliberano all’unanimità  di approvare in merito al punto all’odg  

 

2. Secondo punto all’ordine del giorno: rinnovo cariche sociali  

 Dopo discussione in merito, i Soci deliberano all’unanimità  di approvare in merito al punto all’odg ed in particolare: 

Decadenza della carica di Vicepresidente del Sig. Vittorio Attolino e nuovo incarico al Sig. Claudio Fanelli con 

decorrenza immediata. 

      Daniele Trono Capo Redattore (salvo diverse disposizioni)  

      Edoardo Perna e Raffaele Petrone Comitato Scientifico (salvo diverse disposizioni) 

      Tutte le altre cariche vengono confermate fino alla prossima assemblea. 

 

3. Terzo punto all’ordine del giorno: Quote associative. 

 Dopo discussione in merito, i Soci deliberano all’unanimità di approvare in merito al punto all’odg . 

      Si ritiene all’unanimità di sollecitare i soci al pagamento della quota annuale (Segretario) e per le prossime annualità 

la scadenza sarà il 31 Marzo, pena decadenza o penale che verrà vagliata dal Presidente-Vicepresidente e 

Segretario.Eventuali nuovi soci potranno effettuare il primo versamento in qualsiasi momento, fermo restando il 31 

Marzo come prossima scadenza. 

      Il Presidente invierà ai Soci i tesserini dell’Associazione in formato elettronico. 



      

 

4. Quarto punto all’ordine del giorno: Notiziario e articoli. 

 Dopo discussione in merito, i Soci deliberano all’unanimità di approvare in merito al punto all’odg . 

      Dopo esauriente spiegazione del Presidente sulla poca collaborazione dei Soci nella stesura del notiziario ,Il Vice 

Presidente si offre di aiutare chiunque voglia improntare  articoli e mette a disposizione dell’Associazione articoli e 

materiale. 

      Resta inteso che il Notiziario pur avendo una base naturalistica generale,avrà come gene primario lo studio e 

l’osservazione della Malacologia. 

 

5.  Quinto punto all’ordine del giorno: Cooperazione con altre Associazioni. 

       Il Presidente ha illustrato l’eventuale cooperazione con L’Associazione AMI,che verrà attentamente vagliata dai Soci,in 

quanto ritenuta non compatibile con il Vicepresidente.L’Assemblea si riserva l’approvazione in un secondo 

momento.Sempre il Vicepresidente ha illustrato la cooperazione con Associazioni Internazionali che porterebbero 

sicuramente lustro alla nostra Associazione.L’assemblea dà mandato di continuare questa attività. 

 

6. Sesto punto all’ordine del giorno : varie ed eventuali 

Il Presidente prossimamente presenterà alla Regione Sardegna la richiesta di prelievo campionamenti,a seguire 

secondo i risultati, verranno effettuate le richieste alle altre Regioni e Capitanerie. 

La sistematica Mediterranea è quasi al termine e si sta ultimando l’inserimento al programma.        

       

 

 

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara sciolta 

l’Assemblea alle ore 16,00 previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale. 

 

 

 

 Il Segretario         Il Presidente 

             G Praloran                                                                 D.Ramazzotti 

 

 


